
 

 

 

  

仁川まちづくり協議会（まち協）は、仁川小学校区に居住する住民、及び仁川小学校

区に拠点を持つ団体によって構成される地域団体です。宝塚市等から補助金等をいた

だきながら、住民相互の交流と住民主体の活動を通じて、仁川小学校区内の総合的な

コミュニティづくりのための活動をしています。皆様のご参加をお待ちしています。 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

第 31 号 

2021 年 6 月 21 日 

仁川まちづくり協議会 

会長 綿 昭人 

連絡先 0798-51-6123 

2021 年度役員・常任評議委員名簿 
常任評議委員は、監事を除く役員と仁川小学校区の自治会会長で構成されます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域の皆様がホタルを観賞できるよう、小仁川でホタルを増やすための

活動をしています。地域の数人の有志の皆様が手分けをして週に 2 回、

ホタルの幼虫の餌になるカワニナの餌を撒いています。今年も 5 月中旬

からホタルを観賞できました。仁川小学校児童を対象としたホタルの学

習会と、仁川幼稚園児を対象としたホタル観賞の夕べは新型コロナの影 

響で開催できませんでした。来年は開催できればと思います。問合せ先：××  

 
 

お知らせ 

仁川夏祭り と 子ども神輿 は 
中止します 

新型コロナウイルス感染拡大防止のために、人との距離を取ること、密を避けること

が必要ですので、大変残念ですが、今年度も仁川夏祭りと子ども神輿を中止します。 

会長挨拶 
いつも仁川まちづくり協議会の活動にご協

力いただき、ありがとうございます。今年度

も制約のある中でのスタートとなりました

が、できるところから活動していきたいと思

います。今後ともご支援、ご協力を賜ります

ようお願い申し上げます。 

今年度も、新型コロナウイルス感染

拡大防止のため、定期総会は書面で

の議決としました。今年度の活動計

画や収支予算等 5 つの議案がすべて

承認され、総勢 64 人で活動を始め

ます。 

今年度の活動計画と予算は次のペー

ジをご覧ください。 

定期総会ですべての議案が可決されました 
          「昔の仁川の風景写真展」を開催しました 

 3 月 13 日から 19 日まで、さらら仁川公益施設様と仁川北自治会様のご協力を得て、 

さらら仁川北館において、「昔の仁川の風景写真展」 

を開催しました。 

約 300 人が来場され、 

好評でした。 

問合せ先：××

環境部 

文化交流部 

ホタルの捕獲は

ご遠慮ください。

ご協力をよろし

くお願いします。 

         仁川小でサツマイモの苗を植え付けました 
例年、仁川小学校屋上でサツマイモを栽培しますが、今年度は仁川小学

校の運動場にある花壇で 2 年生がサツマイモを栽培するのに協力しま

す。5 月 28 日に環境部員とまち協役員・活動委員・地域住民有志が苗

を植え付けました。お疲れ様でした！   問合せ先：××

環境部 

役職名 氏 名 自治会名 氏 名
会長 綿　昭人 鹿塩自治会 原　賢治

常任評議委員長兼務副会長 織田 富士夫 東仁川団地自治会 永﨑　正幸

活動委員長兼務副会長 井手　義明 仁川旭ガ丘自治会 川畑　敦美
事務局長 伊藤　勲 仁川うぐいす台自治会 藤田　惠

足立　典子 仁川北自治会 東　浩二

小網　和秀 仁川高丸自治会 橋本  芳純
原　賢治 仁川高台自治会 樽谷　雄治

永﨑　正幸 仁川台第一区自治会 関　忠

福祉部長 船越　孝 仁川台第二区自治会 堤　秀文
健康部長 中谷　将也 グリーンヒルズ仁川自治会 遠藤　靖子

文化交流部長 左尾　隆浩 仁川月見ガ丘自治会 織田 富士夫
環境部長 綿　昭人

生活安全部長 河野　みさ

広報部長 足立　典子
粟井　征彦

須田　仁美

役　員 仁川小学校区の自治会会長

監事

事務局次長

会計

常任評議委員会は常設の議決機関です。

総会に議案を提出し、本会の活動に必要

な事項を評議決定します。 


